
令和７年度 旭市立第一中学校 第１回学校運営協議会＜記録＞ 

期日 令和７年４月２４日（木） 

時間 １６：３０～      

     場所 会議室         

 

出席者：旭市立第一中学校運営協議会委員 ８名（地域より５名・学校より３名） 

傍聴者：２名 

 

○協議会委員任命書交付 

○教育委員会より 学校運営協議会委員研修 

 

１ 開会のことば（教頭） 

 

２ 学校長 挨拶 

   

３ 協議会委員自己紹介 

 

４ 協議事項 

 （１）会長・副会長の選出について 

    会長：城之内 崇紘 様 、副会長：平野 宏美 様 

    会長 城之内 崇紘 様 、副会長 平野 宏美 様より挨拶 

 （２）令和７年度学校経営方針の承認について 

    学校教育目標、経営の重点や今年度の具体的な取組について説明し承認された。 

    質疑応答 

    ○笠井委員より：一中学区の再編の進捗について 

           ・中学校の統合については、まだ数年かかると思われる。 

質疑応答後、承認された。 

 （３）令和 7 年度組織編成の承認について 

質疑応答 

○冨山委員より：職員の質と数、昨年度の様子と比べてどうか。 

       ・職員数は、定数がしっかり配置されている。 

・男女のバランスが悪い。 

・昨年度心配されていた件は、様子を見ながら運営していきたい。 

質疑応答後、承認された。 

 （４）その他   

    なし 

 

５ 諸連絡 

 （１）協議会の年間実施計画について 

    ○第２回予定・・・・・１０月２４日（金） １３：００～ 

    ○第⒊階予定・・・・・ 2 月２７日（金） １３：００～ 



 

 （２）その他の主な行事等について 

    ○創立 70 周年式典について 

     11 月 18 日（火）に本校卒業生の椎名佐知子様を招いての講演会を予定。 

    ○奉仕作業について 

     昨年度復活した、奉仕作業を今年度も実施する。運動会前の 9 月 13 日（土）を予定。 

    ○委員の皆様よりひと言 

     ・ネットいじめや SNS トラブルについて再度、生徒・保護者に話をしていただきたい。 

 

６ 閉会のことば（教頭） 

  


